



Pièces	4 Pièces
Superficie	109 m²
Référence	84766073
Prix	1 670 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Au 6ème étage d'un immeuble semi-récent de standing gardienné, cet appartement de 110 m² offre une jolie vue Dégagé. Il se compose d'une entré, d'un séjour ouvrant sur un balcon filant, une cuisine, 3 chambres, une salle de bains, une salle de douche et des toilettes séparés. Des travaux sont à prévoir. Une cave et un box en sous-sol complètent cette offre. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 9,220 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'anné 2021 : 1370€ ~ ...

On the 6th floor of a semi-recent high-end building with concierge, this 110m² (1,184 sq ft) apartment affords a delightful unobstructed view. Comprising an entrance hall, a living room opening onto a full-length balcony, a kitchen, three bedrooms, a bathroom, a shower room and a separate toilet. Some renovation work required. A cellar and lock-up garage on the basement level round off this property. Fees payable by the seller - average amount of the share of charges €9,220/year - fabienne bary - sales agent - ei - rsac 823434295 agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part ...

BARNES PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

